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会長挨拶

遠藤君、片野君、山本（良）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

25/30　　 　83.33%　　　　26/30　　 　86.67%

28/31　　 　90.32%　　　　　　　　  　33名

司会：土屋　巧君　指揮：山本　章君

土屋　巧君

委員会報告

ゴルフ同好会コンペのお知らせ

日時　平成23年4月24日（日）９：44～　４組

集合　９：15（時間厳守）

場所　大熱海国際ゴルフクラブ

費用　会費5000円（馬券代2000円含む）

　　　プレイフィーは各自清算

受付　４月８日締め切り（土屋まで）
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11月10日　　岡　良森君会員誕生日

こんにちは、

先ずは、先週の親睦例会の突然

中止しましたことお詫び申し上

げます。

東日本大震災が起こり、例会場

の計画停電等もあり又、災害地

ゴルフ同好会

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

の皆様の悲惨な状況をかんがみ中止させていただき

ました。

会員各位の皆様、特に準備して戴きました親睦委員会

の皆様には、御迷惑をお掛け致しまして申し訳ありま

せん。重ねてお詫び申し上げます。

本日、例会が出来ますこと又、皆様にお会いできまし

たことうれしく思います。

本日の例会の卓話は、石井邦夫君でしたが御了承を頂

き、急きょクラブフォーラムを開くことになりました。

後程宜しくお願い致します。

話は，替わりますが

新聞に、作家で僧侶の瀬戸内寂聴さんが、東日本大地

震の被災地に向けたメッセージが載っていましたの

で御紹介致します。

「無常とは」　　「同じ状態つづかない」

昨年死んでいたら、未曾有の悲惨な災害は見ずにすん

だのにと思ってしまいます。　〈中略〉　地震に大津波、

さらに原発事故と、追い打ちをかけてくる災害は、地

球の終わりを知らせるような怖ろしさでした。

「無常」という仏教のことばが胸にしみました。一寸先

に何が待ち受けているのか知らないのが人間です。人

間の能力には限界があり、自然の底力には果てしがな

いということを思い知らされたのです。

子供の時から耳にこびりついていた非常時と言う言

葉を思い出しました。この現実こそ非常時でなくて何

でしょう。　これを乗り越えるには人々が我を捨て互

小泉一夫さん（山口（辰）君のゲスト）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

いの力を合わせ災難に立ち向かうしかないのです。

一瞬にして、永い歳月えいえいと積み上げてきた家

も財産もすべてを失い、愛する家族を目の前でさら

われた人々の絶望を想いやると、痛ましさに身も凍

ります。　〈中略〉　「無常」とは、同じ状態はつづかな

いことと、私は法話のたび、話してきました。その通

りです。今、生き地獄のどん底の状態の日本も東北の

被災地の方々も、このどん底から、気がつけば、変化

していたと気づく日が必ず訪れるはずです。

これだけ国民のすべてが心を一つにして頑張ってい

る努力が報われないことはないと、希望を忘れない

で下さい。

私は、これを読ませて頂いて、「無常」考え、感じ、「同

じ状態はつづかない」と考え　被災地の皆さんが早く、

元気を取り戻せるように皆様とともに微力の私です

が何かお手伝いをしたいと思っております。

ありがとうございました。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

入会記念日

３月15日　渡邉照芳君

３月28日　　石井司人君

杉山　隆君：長い間ご迷惑をおかけいたしました。5月に

再手術の為、又休みがちになってしまいますが、休会し

てた分頑張りますので、よろしくお願いいたします。

加藤正幸君：商談のため早退させていただきます。皆で

被災者応援しましょう。

米山晴敏君：東北に行ってきます。

スマイルボックス

古くからの友人であります山口さんの代わりに本日の

卓話を担当させていただきます小泉と申します。

仕事はイベントを主業務としており、直接クライアン

トから受けるケースと山口さんのような広告代理店か

ら受ける場合があります。今日はイベントの話を簡単

にさせていただきます。

私どもではここブケ東海三島がかつてセレモニア鶴寿

であったときに、かなりの数のディナーショー、ウェ

ディングファッションショーなどを担当させていただ

きました。その後、次に示しますような外資系の会社

を中心としたイベントを実施しております。

服部光弥君職業奉仕委員会

2月23日、ロータリーの創立106周年を祝って、世界

各地のロータリアンがポリオ撲滅活動に対する認識

を向上させようと、さまざまなイベントを催しまし

た。 

同日の朝、国際ロータリーの代表が、ポリオワクチ

ンの主要製造元として撲滅活動に参加してきたサノ

フィパスツール社と共に、欧州の取引市場4箇所（リ

スボン、アムステルダム、ブリュッセル、パリ）で、

取引開始の鐘を鳴らしました。また午後には、クリ

ンギンスミスRI会長とサノフィパスツール社のマイ

ケル・ワトソン氏が、ニューヨーク証券取引所で講

演を行い、取引終了の鐘を打ち鳴らす予定です。 

同日夕方には、ニューヨーク証券取引所ビルの外壁

に、ロータリーのメッセージ「END POLIO NOW」の

ロゴが投射されます。これは、ポリオ撲滅の支援を

目的としたドラマチックな広報キャンペーンの一環

で、世界中の有名建造物でもメッセージがライトア

ップされます。これらの有名建造物には、ローマの

トレビの泉（イタリア）、ハーグの議事堂（オラン

ダ）、ケープタウンのサーカー場（南アフリカ）、

ランターン祭の門（台湾）、金沢城（日本）、カラ

チの政府ビル（パキスタン）、ソウルのプラネタリ

ウム（韓国）、モール・オブ・アジアの地球儀（フ

ィリピン）、ビブロス城（レバノン）、ハイデラバ

ードのカール・ミナール塔（インド）などが含まれ

ます。ライトアップの様子を写した写真は、2月24

日よりウェブサイト（ http://www.rotary.org ）

にてご覧いただけます。 

副会長　渡邉照芳君ＰＥＴＳ報告

卓話

委員会報告

（株）IPS　代表取締役　小泉一夫さん

職業奉仕委員会より二つの報告

１、～４つのテストの掲示～

２５名の方から注文を受けた「４つのテスト」が、入

荷いたしましたので、本日例会後にお渡しします。

「～ロータリアン及びその周りの方々に「４つの精神」

を伝播する～」ことが目的ですので、多くの方々に見

ていただける場所への掲示を宜しくお願い致します。

２、～優良従業員の表彰～

会員の従業員の中で「会員がロータリー活動をしやす

い仕事や環境を作ってくれているひと」を西原会長が

表彰致します。

自分ではやりにくい…、表彰したいが規定がない…場

合等々。推薦された表彰の選考基準はありません。４

月末まで受付けて、５月中に実施予定です。是非この

機会に推薦してみてはいかがでしょうか。

奉仕で結ばれる人間社会

ロータリーの創立106周年を祝う

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

中山ガバナーの挨拶から始まりましたが、3月11日

に起きた東日本大地震で大変なこの時期ＰＥＴＳを

開催するかどうか大変迷ったが、「この様な時こそ

我々ロータリアンに何が出来るか考えて行きたい。」

「自分たちの出来る限りの事を、応援したい！」と

話され又、積ガバナーエレクトも、「この非常事態

に今、ロータリーに何が出来るか？被災した地域に

何が必要か？各地域に帰ってそれぞれのクラブで同

じ日本人として、何が出来るのか考えて貰いたい！」

と話されました。

又、積ガバナーエレクトの2011～2012年度の方針は

国際ＲＣカルヤン、ハネルジー会長のテーマ

「心の中を見つめよう！博愛を拡げる為に！」

深く自己を省みる事によって人類が皆同じ夢、同じ

希望、同じ願望、同じ問題を分かち合っている事に

気付き、人々に何か与えようとするなら先ず、自分

自身にそれを与えてからにすべきだ。自ら抱く望み

を理解しないで人々の望みは理解できないからだ。

そして会長テーマ

「平和、調和、そして友情の精神の中で変化を齎し、

全ての人々の為に、更に喜びある世界を築いて行こ

う！」

ロータリーで大切なのは「家族」次に「職業」そし

て「ロータリー」と述べ、次に重要なのは「職業上

の高潔性と卓越性」だと喝破されました。

ロータリーの「そもそも論」を中心としながらも第

2世紀目指して変革も必要との潮流に変わりなく、

中山年度の「不易流行」を踏襲する事に成ります。

この「不易流行」とは、変えてはいけないもの、変

えなければならないもの、ロータリーとは世界中に

繋がる親睦、職業奉仕、親睦は不易、ロータリーと

はどこか気高く、美しい物でなくてはいけない。社

会奉仕、青少年奉仕は流行、その時代その時代によ

って変わっていくもの。いづれにしても大きな変革

の予想される2013年までの3年間はじっくり腰を落

として準備すべき期間だと思っています。皆様のご

協力をお願い申し上げます。

会員誕生日
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